



学校通信

つららん便り



倉敷市立連島東小学校

第9号

令和6年8月26日

<http://www.kurashiki-oky.ed.jp/school/turajima-higashi-e/>

2学期スタート!



26日、予定通り始業式を行いました。早朝27℃だった気温も式の始まる体育館は32℃。

二十四節季の「処暑」を過ぎ、セミの鳴き声がだんだん聞こえなくなってくると季節は確実に進んでいると感じますが、まだまだ暑い日が続きそうです。

大きな事故もなくみんなそろって2学期が迎えられたことを何よりもうれしく思います。

式の中で夏休みに水泳特別練習を頑張った人のお話とパリオリンピックのお話をしました。

オリンピックはそのすばらしい技術を競う場であるとともに、困難を乗り越えてきたアスリートの道のりを称え、想いを分かち合う場だと思います。

大きなけがや病気を乗り越えて、この舞台に立った選手の涙の裏に、どれだけの苦しさがあったのかを垣間見ることができ、人間の可能性を感じるとともに頑張る姿から力を貰えました。

このように頑張るために必要なことは、「こんなことがしてみたい」「こんな自分になりたい」という目標をもつことであり、そのことが、自分を変えていく力となるのではないのでしょうか？

そして、一人一人ができることを積み上げていくことが大きな目標を達成することにつながると思います。自分にできることを見付け、日々積み重ねていってほしいものです。



2学期に頑張りたいことを、2年生の田鶴原 凜さんが立派に発表することができました。

“二重跳びを連続して跳べるようになること。”

“掛け算の九九をスラスラ言えるようになること。”

“早寝早起きをして、しっかり朝ごはんを食べること。”

を目標に、頑張るといふ発表でした。

多くの人前で代表として発表するのはとても緊張したと思いますが、何にかえがたい経験になったのではないかと思います。

2学期も、より多くの子どもたちが活躍できる場をたくさん準備できるよう教育活動を進めていきます。